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2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  ８月２９日 外部卓話 水海道青年会議所 理事長 笹生安孝様 

        ９月 ５日  

 

VOL.５６  Ｎｏ． ７ （通算Ｎｏ．2565） 

 

２０１８年８月２２日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

会員卓話  齋藤政博会員 

トロント国際大会報告 青木(清)・瀬戸 各会員 

 

２０１８－２０１９年度     会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. ６ (No.2563)   ８月 ８日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎会員卓話  熊谷 昇会員 

◎ツウンバ交換学生出発前挨拶     ◎地区研究会報告 社会奉仕委員会 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん 

みなさん、こんにちは。来月イギリスで発表がありそ

の準備をしています。いつものように頑張ります。 

 

ツウンバ派遣学生  前島Ｋ様 前島Ｋ様 保護者 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫石塚(利)会員  福田会員 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

理事会報告 

１． グランドゴルフ大会(常総地区)協賛金について・・・５万円 

２． 新世代奉仕事業サッカー協賛金について・・・１０万円 

３． 義援金について・・・大阪地震・・・５万円、西日本豪雨・・・２０万円 

                 ・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

今日は、オーストラリアのツウンバへ夏季交換学生として派遣されます。前島会員

の二人ご子息にお越し頂いています。後ほど、出発前の豊富などお聞かせいただ

ければと思いますので、よろしくお願いします。このツウンバロータリークラブとの夏

季交換学生プログラムは、価値あるプログラムとして、長年継続され、実に 32 年の

歴史を有し、今回の派遣で、ちょうど 100 人目の交換学生を送り出すことになりま

す。過去に派遣されたホームステイ経験者は、もっと長く滞在したかった、もっと、

沢山の人と話しをすればよかったなどと、ホームステイでの経験が心に残る、良い

思い出となったようです。 

今回、派遣されますお二人は、海外でのホームステイやツウンバロータリークラブの例会参加など、これま

でに経験したことがないことを、考えると不安もあるかと思いますが、この経験は将来、必ず役に立つ日が

来ると思いますので、是非、ホストファミリーやツウンバロータリークラブの会員、そして、現地の人達とふれ

あい、楽しい思い出を作っていただき、帰国後に例会でご報告ください。楽しみにしています。さて、今は、

海外旅行など珍しくもなく、市内を歩いても毎日のように外国人を見かけます。私が子供の頃は、街で外国

人を見かけることもあまりなく、見かけるとすれば小学校高学年のときに、学校の遠足で日光へ行ったときに

見かけるぐらいでした。 

私が、初めていろいろな国の人達と接したのは、昭和 45 年に開催された大阪万博でした。万博会場のパ

ビリオンや乗り物、色々な国々の食べ物や人達、全てが物珍しく、とても楽しかった記憶があり、いつか外
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国に行ってみたいと子供ながらに思いました。私が大阪万博に行った日は、とても混雑していて、パビリオ

ンに入場するにも 2 時間以上待って、ようやく入れるという状態でしたが、何もかもが初めての体験で、パビ

リオンを眺めているだけで時間が過ぎるのを忘れてしまうほどでした。代表的なパビリオンはアメリカ館やソ

ビエト館でしたが、大変な人気で、大勢の人が何時間も並ぶような状態だったので、諦めて、他のパビリオ

ンにいきました。その中でも、私が印象に残ったのはカナダ館とオーストラリア館でした。皆さんの中にも記

憶にある方がいらっしゃるかも知れませんが、このオーストラリア館は清水建設により施行された建物で、設

計者のジェームス・マコーミックという方が葛飾北斎の浮世絵・神奈川沖波裏にヒントを得てデザインされた

と言われています。つまり、海の大きな波の向こうに富士山が見えるという構図で、アーチからワイヤーで吊

られているような不思議な建物でしたが、このオーストラリア館は、万博終了後、三重県四日市港とシドニー

港の姉妹港提携のシンボルとして、三重県四日市市に移設され、その後、展示会場などの多目的ホール

などとして使用されていましたが、平成 26 年に建物の老朽化や、施設維持費などの問題から解体されまし

た。そのことを知り、私はとても残念な気持ちになりましたが、今考えれば、当時の楽しかった思い出や、初

めて体験したことは、鮮明に記憶していて、大人になっても忘れないということに気づきました。そういった

意味からも、今回派遣されます前島兄弟には、見るもの全てを目に焼きつけ、オーストラリアの習慣や文化

にふれて、いい思い出を作っていただき、そして、これを機会に、国際感覚を身につけ、交換学生プログラ

ムの目的でもある、総合理解をできる人に成長してください。 

 

地区研究会報告 

社会奉仕委員会  五木田裕一委員長 

午後から分科会に分かれて検討を行なう。 

リーダー：佐川地区委員長 

 

議題 

①継続する理由 ②新規事業を行なうと判断した理由・新規事業を行なわない

理由 

③困っていること ④他の委員会との連携 ⑤広報の方法 ⑥他のクラブとの連携 

 

グループ分けの基準 → クラブの構成員数による 

①60 人以上 ②35 人以上（ここに水海道クラブは該当） ③30 人程度 ④15 人以上 ⑤15 人未満 

 

～～検討結果～～ 

● 継続する理由 

過去からの経緯もあり、今更やめられない。 

市民の期待が大きい。 

市の行事に組み込まれており定着している。 

他団体と連携しており、RC だけ抜けることができない。 

● 新規事業を行うと判断した理由 

会長の強い指示 

行政や他団体との間に太いパイプがあり、実現性が高い。 

● 新規事業を行わない理由 

新規事業展開の必要性を感じない。 

継続中の案件で予算を消化してしまうため、資金的に手当てができない。 
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特に若手会員を中心に負担が増え、事実上耐えられない。 

 

上記のほか、●困っていること、●他の委員会との連携、●広報の方法、●他のクラブとの連携が出さ

れたが、時間切れで議論できず。 

 

キーワードは「全員参加」と「他の委員会との協力・協働」に尽きる。 

 

少人数のクラブが非常に多い印象。水海道は３５人以上の第２グループだったが、１５人未満の第５グ

ループまで存在。 

少人数のクラブが多く、今後も簡単に会員増加は望めない。その中で奉仕活動を継続するには、どう

しても他の委員会との協働がなければ無理。少人数クラブは「全員参加」でお願いしたい。 

 

以 上 

 

オーストラリアツウンバ交換学生出発前挨拶 

皆さま、こんにちは。私は水海道ロータリークラブ会員であります前島 聡の息子

のＭ.Ｋと申します。初めに簡単ではございますが、自己紹介をさせていただきた

いと思います。 

私は普段京都にある同志社大学の文化情報学科というところに通っています。聞

き馴染みのない学部だと思いますが、大学では芸術から経済活動などの社会の

動きまで人間の営みすべてを文化と捉え、データを収集し、それらを分析するとい

うことをしています。ここでは文理の枠を超え、幅広い学問分野の知識と柔軟な発想力が身に付き、データ

分析能力や論理的思考を養うことが出来ます。 

さて、今回は水海道ロータリークラブ様のお力をお借りしまして、オーストラリアへの訪問留学をする機会を

いただくことができました。私は過去にカナダに２週間の滞在をした経験があり、ホームステイという形での

滞在は２度目になります。前回の滞在を振り返ると、辛かったことももちろんありましたが、楽しかったことも

ありました。印象的なエピソードを１つお話ししますと、ホストファミリーにコーラかスプライトどちらを飲みた

いかということをひたすら聞かれ続けたというものがあります。ほとんどお茶を飲む習慣がホストファミリーに

はなかったため、このようなことが起きたのですが、この出来事によって小さなカルチャーショックのようなも

のを感じることができました。日本にずっと居ては、この貴重な経験は絶対にすることができません。今回の

滞在では、さすがにたまにはお茶も飲みたいですが、前回の滞在以上に充実したものにしたいと思います。 

また、これからの世の中はグローバル化がさらに進み、英語力が当たり前のように必要になってくるときがや

ってきます。もしそのようなときがやってきても困らないように、今のうちから準備を進めておかなければなり

ません。英語はリーディング能力も必要ですが、やはり最も必要とされるのはスピーキング能力です。英語

で自分の意見を言うことが、これからの社会では必要だと考えます。スピーキング能力はなかなか日本に居

ては身につくものではありません。現地に行ってネイティブの方々と話すことが必要不可欠です。 

今回のオーストラリアでの滞在が英語力の向上に少しでも繋がるように、今の自分の英語力に自信はない

ですが、現地の方々と積極的にコミュニケーションをとりたいです。 

現地では思いがけないトラブル等もあると思いますが、それさえも楽しんでいきたいと思います。 

最後になりますが、この機会を与えて頂いた水海道ロータリークラブ様には心から感謝申し上げます。以上

で自己紹介と挨拶を終えます。 
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皆様こんにちは。今回水海道ロータリークラブ夏期交換留学生としてお世話になり

ますＭ.Ｋと申します。 

まず初めに私の簡単な自己紹介をさせて頂きます。 

現在私は常総学院高等学校の三年に在籍しています。常総学院といえば、野球が

有名ですが、今年は甲子園に行くことができず非常に残念です。ですが、今年は一、

二年生が活躍したようなので、私は卒業してしまいますが、来年ことは甲子園に行

けるように応援したいと思います。その学校で受験生の私は、将来父のような会社の経営者になれるように

大学の経済学部へ入ることを目標にし、日々勉強に励んでいます。その中で、オーストラリアのツウンバへ

交換留学生として行く機会を頂き大変嬉しく思います。オーストラリアに行くことにより、普段では体験できな

い異文化に触れ、今までと違った価値観を知り、自分の価値観をより深めることができるように、積極的にコ

ミュニケーションをとっていきたいと思います。 

最後に、このような機会を与えてくださいました水海道ロータリークラブの皆様に心より感謝申し上げます。

そしてオーストラリアの皆様にご迷惑のないように気を付けて行ってまいります。 

ご清聴ありがとうございました。 

  

  

 

会 員 卓 話  熊谷 昇会員 

染谷会長より「クラブ戦略計画について」話せということでお時間をいただきました。ずいぶんと大げさな表

現なのでいぶかしがる方もいらっしゃるかもしれません。まずはこれまでの経過を簡単に説明してお話を進

めたいと思います。 

 

クラブ的には２０１８．５月に地区より「クラブ戦略計画アンケート」の依頼がありました。クラブの元リーダー・

現リーダー・次期リーダー等々からなる戦略チームを作りアンケート内容を議論し、「こういうクラブになりた
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い」「その実現のためにはどうするのか」いわゆるクラブビジョンを具体的な数字化・目標化をして実現をし

ていこうとする内容を含んだものでした。 

1６-17 年度の終わりが近づいていたことやクラブ執行部の中でもビジョンを早急に作らなければならないと

いう問題意識を持っていませんでした。結果としてクラブ的には戦略チームを作ることなく、また、アンケート

にこたえることなく次年度がスタートしそのままになってしまったといえます。 

１７-１８年度がスタートし第２８２０地区では各クラブより「戦略計画アンケート」を回収。集約結果をまとめて

いたようですが まだ当クラブは未提出でした。 

このころのガバナー補佐会議で青木ガバナー補佐が、水海道クラブがアンケート未提出と指摘を受けたと

の報告いただきました。クラブ内では 2018-19 年度スタート時に委員会を作り議論を深めるということで現

在につながっています。 

当クラブでは 2 年遅れになりますが、8 月 22 日に第一回目の戦略チーム委員会を開催し内容を把握し議

論をしていきたいと思います。 

委員会は会長・幹事の参加を得て・北村仁・松坂・大塚・青木清・熊谷の 5 会員で構成しております。現在

抱えているクラブの課題や今後のクラブの在り方など幅広い議論していきたいと思っています。 

具体的な内容・結果については委員会終了後にまたご報告をしてまいります。 

 

出 席 報 告   石塚克己委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

51 名 ４２名 ９名 ０名 ７名 ９６.０８％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長           入金額  43,000 円   累計  398,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫福田・石塚(利)  各会員 

前島さんご一家ようこそ。オーストラリア楽しんできて下さい。  染谷(秀)会員 

前島ツウンバ留学生のお二人頑張って下さい。また、本日茨城新聞に環境特集に掲載されました。お時間

のある方は是非見てやって下さい。  古矢会員 

前島さん兄弟、ツウンバで楽しんで来て下さい。  瀬戸会員 

ツウンバ交換学生の皆さん、冬のオーストラリアを楽しんで下さい。本日卓話１５分も頂きました。熊谷会員 

前島さんの息子さん、ツウンバを楽しんできてください。  石塚(克)会員 

前島ファミリー宜しくお願いします。  大澤会員 

前島さん兄弟ツウンバ留学、いろいろな経験がたくさんできるといいですね。  雨谷会員 

前島Ｋ君、前島Ｋ君ようこそいらっしゃいました。オーストラリア楽しんできて下さい。  鈴木(勝)会員 

前島Ｋ君、Ｋ君、本日は卓話楽しみにしています。  荒井会員 

本日は子供たちがお世話になります。しっかり発表できるか心配です。皆様暖かい目で見てやって下さい。 

前島会員 

早退します。 宮代・軽部  各会員 

本日早退、前回欠席しました。  五木田(裕)会員 

例会欠席しました。 染谷(昭)・内村  各会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

 


